



保育理念

- 1、乳幼児期の子どもの最善の利益を守る保育園
- 2、地域の多様な子育ての要求を受け止め助ける保育園
- 3、すべての子どもたちが健やかに育ち、すべてのものの生命を大切に、平和な社会をめざす保育園

保育目標

- 1、人格を尊重し、一人ひとりの発達を援助する
- 2、保護者と子育てを協同する
- 3、保育園の社会的役割をはたす

めざす子ども像

- 1、心身ともに健康な子ども
- 2、自分の要求を持ち、豊かに表現し実現しようとする子ども
- 3、自分を大切に、仲間を大切にしている子ども

連絡ノートより

*お芋ほりがとても楽しかったよつで、帰るときも軍手と長靴で帰ってきました！

三歳児 保護者

*家族に誇らしげに「おれのとつてきたおいもだよ！おいしい？」と、嬉しそうでした。

三歳児 保護者

*リクエストでお味噌汁に入れました。みんなに「美味しい！採ってきてありがとう！」と言われて満足そうでした。

四歳児 保護者

*サツマイモは苦手だった気がしますが、給食に出たサツマイモのマヨネーズ焼きを美味しく食べたよつで嬉しいです！

五歳児 保護者



10月には、遠足にお芋ほりに遊ぼう会の練習等、幼児さんは忙しい毎日をおすごしています。子どもたちは様々な体験を通して発見や感動や喜びや葛藤などを味わい成長していきます。

ジャガイモとさつまいも掘りの際にお世話になっている高橋農園さんの畑は、保育園から歩いてすぐの場所にあります。高橋さんは、子どもたちが喜んで掘っている姿を見て、「もう年だから多くはできないけど、来年も頑張ってお世話してくれるよ」とおっしゃってくれました。段々と畑が少なくなっていく都会で、このような貴重な体験ができることはとてもありがたいことだと思います。子どもたちの笑顔のためにも「これからも末永く元気で頑張ってください！」とお願いしました。(畑を縮小したそうで、収穫量が少なく、乳児の方までお配りできなくなりました。幼児になるまでのお楽しみにしてください)

園長 真鍋 桂子

今月の予定

- 10月31日～11月2日 三鷹市立第三中学校 職場体験で3人の中学生が保育に入ります。
- 8日(水) 4, 5才児 親子で遊ぼう会 リハーサル(園庭にて)
- 8日～10日 *三鷹中等教育学校 職場体験で3人の中学生が保育に入ります。
- 8日 *給田小学校6年生の授業の一環で8人のお子さんが11時～12時の間、お掃除や雑務等のボランティア活動に来ます。
- 9日(木) 健康診断(乳児)
- 11日(土) 4, 5才児 親子で遊ぼう会 9:30～11:00
日本女子体育大学・第六体育館 *カメラマンの撮影があります
- 15日(水) 焼き芋会(2才・幼児) 15:30～ 幼児園庭
- 15日(水) 身体測定(幼児) 16日(木) 身体測定(乳児)
- 17日(金) 5才児 給田小学校 音楽会鑑賞



お知らせ

* 幼児園庭・乳児園庭の砂場の木枠が老朽化したため、ゴムコーティングを施す工事を行います。数日間、砂場を封鎖して工事をします。子どもたちの安全に配慮した上で行いますが、機材の搬入などで、送迎時にご迷惑をおかけすることがあるかもしれませんが、よろしくお願いいたします。